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Sehr geehrter Herr Landrat, 
 
der Kreistag hat auf Ihre Anregung mit Mehrheit im Frühjahr die Schließung von 
Nebenstellen des Kreises beschlossen. Hierzu stellt die SPD-Kreistagsfraktion jetzt 
zur oben aufgeführten Kreistagssitzung folgende Fragen: 
 
1. Welche Nebenstellen sind wann geschlossen worden? 
 
2. Seit wann werden welche Aufgaben von bereits geschlossenen Nebenstellen 

von wem wie und in welchen Räumen neu wahrgenommen? 
 
3. Welche Schließungen stehen noch aus und wie ist dort das Verfahren der 

Aufgabenüberantwortung geregelt? 
 
4. Welche Immobilien, in denen Nebenstellen untergebracht waren, sind bereits mit 

welchem Erlös veräußert worden? Welche Erlöse werden bei welchen zukünftig 
noch zu veräußernden Immobilien erwartet? 

 
Eine Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. 
 
Ralf Wurth, Fraktionsvorsitzender 


